

Permettez moi tout d'abord de vous souhaiter à toutes et à tous la bienvenue et vous remercier d'avoir répondu nombreux à l'invitation du conseil municipal de Canisy.

Je suis très honoré d'accueillir M Christophe Marot, secrétaire général de la préfecture, sous préfet, M Philippe GOSSELIN, Député - Maire de Remilly-sur-lozon et M Philippe BAS, sénateur et vice président du Conseil général. Merci à vous d'avoir accepté notre invitation et d'être présent ce soir.

Etienne et Claudine, je suis très heureux de vous accueillir et de vous recevoir dans cette salle polyvalente de Canisy pour partager ensemble cette remise de médaille d'or, médaille d'honneur régionale, départementale et communale qui t as été décernée Etienne par M le Préfet de la manche en juillet 2013 et qui te sera remise dans quelques instants par ton ami Philippe BAS, collègue du conseil général.

Mon cher Etienne, avant de retracer ton parcours d'élu, j'aimerais saluer la présence de deux personnes qui à mon sens ont très certainement contribué de loin (ou de près) à t'accompagner dans cette belle aventure d'élu local. Et je souhaite leur témoigner ce soir toute notre reconnaissance d'avoir aidé, accepté, encouragé, facilité, à leur façon, cet engagement d'élu au service des autres, au service de la collectivité. Il s'agit de ta maman, Germaine, et Claudine ton épouse.

Etienne, ta fidélité à Canisy est impressionnante dans le sens où tu es né à Canisy au village de Bouchefontaine ou habitaient tes parents à l'époque C'était le 7 novembre 1952 à 3h du matin (l'avenir appartient à ceux qui se lèvent tôt . Ton enfance s'est déroulée à Canisy, tu as grandi à Canisy, tu prends des responsabilités au comité des fêtes, au foot symbolisant déjà un engagement au service des autres, au service de la collectivité.

En1977 commence ton engagement d'élu local. Tu entres au conseil municipal de Canisy et participe à divers commissions comme fêtes sport loisirs, hygiène et salubrité, foire et marché, maison de retraite et accueil. En 1983, ton mandat est renouvelé. En 1989, tu deviens Maire adjoint et 6 ans plus tard, en 1995, tu succèdes à Denis de Kergorlay au poste de Maire que tu garderas jusqu'en mars 2014 où tu décides de ne pas te représenter.

Tu cumules ainsi 37 années au service de notre commune, de notre territoire. Pour être complet, il nous faut associer à cet engagement le poste de Conseiller général que tu occupes depuis 2008 avec une mission particulière « la présidence par délégation du SDIS » et ton implication au sein de la communauté de communes depuis sa création où tu as occupé différents postes de vice président et assuré la présidence entre 2001 et 2008.

Vous l'avez compris, c'est un dévouement, un engagement citoyen sans faille qui anime Etienne . Se rendre utile pour le collectif, mettre à disposition ses compétences, défendre des idées, initier et faire aboutir des projets auxquels il croit... c'est tout le travail d'Etienne au travers ces 37 années au service de la collectivité, au service de la République.

Pour avoir été à ses cotés pendant 19 ans comme Maire adjoint, je puis vous assurer qu'Etienne fût un Maire très actif, très attentif à ses concitoyens, à notre cadre de vie, soucieux d'apporter une réponse juste aux problèmes rencontrés.

Sa parfaite connaissance du territoire, de ses habitants font de lui un Maire reconnu pour ses compétences et respecté. En véritable chef de projet, il a su entrainer ses différentes équipes municipales pour mener de nombreux investissements nécessaires, ambitieux confortant ainsi Canisy comme une commune où il fait bon vivre au sein de notre territoire rural aux portes de St-Lô.

Je ne vais pas vous faire une liste de tout ce qui a été fait. Malgré tout, il y a à mon sens deux projets qui marquent particulièrement ton action Etienne. Ce sont deux projets importants pour Canisy, deux projets menés avec la communauté de communes qui symbolisent très bien ce que les élus en milieu rural sont capables de faire : Le premier c'était au début de ce siècle 2001, avant l'Euro, le réaménagement du bourg de Canisy. Le second, plus récent, il vient de souffler sa première bougie c'est la réhabilitation de l'immeuble du Pichet d'Etain.

Etienne, Tu peux être fier de tout ce travail que tu as mené durant toutes ces années. Canisy et le territoire de la communauté de communes t'en sont reconnaissants et te disent Merci.

Merci pour ton engagement continu, actif. Tu as su entrainer avec toi des hommes et des femmes élus, pour développer notre territoire, le faire progresser. Cet engagement se poursuit toujours aujourd'hui, je m'en réjouis.

Dans quelques instants, Philippe BAS va te remettre cette médaille d'Honneur Régionale, Départementale et communale, médaille d'or en récompense de 35 années de dévouement au service des collectivités locales.

Philippe GOSELIN te remettra le diplôme correspondant.

Puis je demanderai à M Marot, sous préfet te te remettre symboliquement l'arrêté pris par Mme la Préfete, Daniele POLVE-MONTMASSON qui, à notre demande, t'a nommé Maire Honoraire de la commune de Canisy.

Merci pour ta confiance

Au nom du conseil municipal, du personnel, de tous les acteurs économiques, des associations et des habitants de Canisy, je te dis un grand merci et bon vent pour la suite...